

JR 東尾道駅無人化は大変危険！

－議員団が調査、計画見直し求める署名も始まる－



JR東尾道駅南口



駅員の姿が見えない改札口

人化再検討の要
升した。「1月
20日、平谷
市長が他の用
件も含め、「
R岡山支社へ
行つた」との
情報を得た
が、どのよう
な要請をした
かまだ明らか
ではない。

窓口に行つてみると無人の改札口・・・「ストップーもついていないのでキセル乗車やりほうだい」との情報も寄せられた。駅員が現れたので「無人化されたら何かあつたらどうするのか」聞いてみると、「尾道駅か

一日二千人の乗降客があると
言われる東尾道駅、尾道市の中
でも人口が増加している東尾道
地域のJRの駅がなぜ無人化さ
れようとしているのか？

北口から入ろうとするとまず
目につくのが「スロープをご利
用の方はインターへ」で連続
を「との表示。しかも「7時3
0分～12時35分」等と時間
指定がある。「一人しかいない
駅員が窓口対応中はすぐにご案
内はできません」とのことわり

「車イスの方は連絡して」の表示

民営化するといんなうとするのか…

1月27日、共産党議員団は改めて東尾道駅の現地調査を行いました。写真を元に報告します。

This vertical decorative panel features large, bold, black ink-style characters on a light background. At the very top, there is a small, simple drawing of a person walking. The characters appear to be traditional Chinese script, possibly reading from right to left.

日本共产党
市議会議員団
週刊議会報告
【発行】
岡野長寿
(0845-22-2596)
三浦とおる
(0848-48-5044)

2019
決算議会

放課後児童クラブの運営 子どもからの聞き取りが大事

みうら君の生活一ノメ干

地球温暖化は待ったなし、私たちにできること

三浦議員 カメラも大事ですが、子どもからの聞き取りが基本。トラブルが起きた児童からしつかりと聞き取りを行つて、その中で人間関係をしつかり育んで行けるようにしていくことが大切じゃないかと思います。そのためにも指導員の方がそういうことを防止で

このエリナーでは昨
から要旨をまとめて
三浦議員 安全・安心
見守りカメラの設置事
業とは何ですか。
子育て課長 事故の

このエレナードでは昨年2019年の共産から要旨をまとめてお知らせしています

衆議院議員団の論戦を、議事録

動きがありますが、尾道市は1クラス人の指導員の基準守りますか。

子育て課長 1人
ス2人以上の配置必要と考えています

三浦議員 希望しも入れない待機児はいますか。

子育て課長 平成0年度（5月時点）

2019年の共産党お知らせしています。

議員団の論戦を、議事録

子育て課長 長期休業中の教室や施設の確保及び指導員の確保が困難で待機者が出来ました。今後、そうならないよう努力します。

貴団の論戦を、議事録

尾道民報に対する意見、感想をお寄せ下さい。TEL22-3891、FAX23-3534、Eメール onokyou@bbbb.jp